

EL PARTO POR CESÁREA

Nicolás (nombre cambiado) llegó al consultorio con una pena de abandono. En todas sus relaciones sentía que en cualquier momento iba a ser abandonado. Y así ocurría. Las despedidas siempre han sido muy emotivas... y de tristeza. "No sé por qué me ocurre esto", decía con angustia.

Le propuse buscar en su inconsciente a través de la hipnosis clínica. Y llegó hasta el momento en que se encontraba en el vientre materno.

¿Cómo te sentís?, le pregunté.

"Ah, muy bien, calentito y protegido. Quisiera quedarme aquí".

Y su relato siguió hasta que llegó el momento del nacimiento. Pasaron a la madre a sala de operaciones para practicarle la cesárea. "Y en cuanto nací me llevaron lejos de mi mamá a otro cuarto. Sentí como si me arrancaran un pedazo de mí, como si otra parte de mi cuerpo se quedaba allá. Me sentí solo, aunque me estaba atendiendo una enfermera. Yo quería regresar donde mi mamá, pero ella no estaba bien y después se la llevaron a la sala de recuperación. Yo me quedé solo en esa cuna, sintiéndome abandonado".

Algunas mujeres escogen las cesáreas para "no sufrir" o por el miedo al parto. Algunas llegan a solicitar la cesárea para programar sus actividades como les parezca, sin considerar los riesgos y repercusiones que eso representa. Y algunos médicos las recomiendan y practican por diversas razones, como aumento de los honorarios y comodidad del cirujano, según dice Helen Burst, de los Estados Unidos. Es probable que en Costa Rica suceda algo parecido.

Según la Organización Mundial de la Salud, en los años 70 del siglo XX, sólo el 3% de los niños nacían por cesárea. Actualmente, en Estados Unidos que es un país donde la medicina privada es la dominante, ese porcentaje es del 25%. En Costa Rica, el porcentaje de cesáreas efectuada por el Seguro Social es del 21,7%, pero en los hospitales privados el porcentaje sube a la alarmante cifra del 70%.

¡Continuará!

Dr. Roberto

Alvarado Aguirre

Máster en Homeopatía (niños y adultos) Univ. de París

Máster en Desarrollo del

Niño. Univ. de París.

Hipnosis Clínica. Pediatría.

Terapia Neural.

Teléfonos 22 34 5587

y 22 45 40 86

robertoalvaradoaguirre@yahoo.com